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令和２年度第３回山県市公共交通会議 議事録 

 

日 時 令和３年３月２９日（月）午後２時００分～ 

場 所 山県市役所 ３階 大会議室 

 

 

会長あいさつ 

○会長：平成 30 年度から 2 年間の実証実験をもとに路線の検討を行い、6 月 1 日に

全面的な路線再編を行いたいと考えています。今回は、新たな路線の申請上必要

な審議となります。 

  またこれまで公共交通は、企画財政課で立案・検討してきましたが、4 月からは

事務局がまちづくり・企業支援課にかわり、まちづくりとして実施していくこと

になります。 

  今回の再編はあくまでスタートであり、駅のない山県市の市民の足として、今

後も改良・改善を進め、満足される公共交通に育てていきたいと考えています。 

 

 

報告事項１ 前回からの経過報告・書面協議報告について 

○事務局：（資料１の説明） 

 

 

協議事項１ 岐阜板取線の改正について 

○事務局：（資料２の説明） 

 

○会長：この件について、承認してよろしいか？ 

○委員：（異議なし） 

 

 

協議事項２ 岐北線の改正について 

○事務局：（資料３の説明） 

 

○会長：この件について、承認してよろしいか？ 

○委員：（異議なし） 

 

 

協議事項３ 岐北線神崎系統の改正について 

○事務局：（資料４の説明） 
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○会長：この件について、承認してよろしいか？ 

○委員：（異議なし） 

 

 

協議事項４ ハーバス伊自良、ハーバス大桑線の路線統合によるハーバス伊自良・

大桑線の新設について 

○事務局：（資料５の説明） 

 

○会長：この件について、承認してよろしいか？ 

○委員：（異議なし） 

 

 

協議事項５ ハーバス岐大病院線の新設について 

○事務局：（資料６の説明） 

 

〇委員 A：岐阜市と跨ぐ系統のため、山県市と岐阜市の両市で承認を受ける必要があ

り、岐阜市では書面によりこの件の協議を行うと伺っています。 

  バスを運行すると欠損補助を行うことになります。市を跨ぐ場合は分担するこ

とが多いですが、この系統は山県市の強い思いや市民からの要望により新設する

路線ということもあり、山県市が全額することになっています。市民や利用者に

対し、乗らないと運行を継続できないということも周知してほしい。 

 

○会長：この件について、承認してよろしいか？ 

○委員：（異議なし） 

 

 

協議事項６ 市街地巡回線の新設について 

○事務局：（資料７の説明） 

 

○副会長：バス停の番号に枝番があるものとないものがありますが、枝番があるバ

ス停は上り・下りでバス停が分かれているということですか。 

〇事務局：その通りです。 

 

○会長：この件について、承認してよろしいか？ 

○委員：（異議なし） 

 

 

協議事項７ 美山地域デマンド型交通（交通空白地有償運送）の新設について 
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○事務局：（資料８の説明） 

 

〇委員 A：社会福祉協議会で検討中とのことですが、ほぼ決まりということでよろし

いですか。 

  本来はタクシー事業者が運行すべきものですが、高富タクシーが市街地巡回線

の運行で手一杯なため、社会福祉協議会が運行するものと理解しています。利用

者の安全確保は、事業用でも自家用でも変わりません。実施主体は山県市なので、

事故が起きた場合等は山県市にも責任がかかってきます。その自覚のもと、社会

福祉協議会をしっかり監督していただきたいと思います。 

 

〇委員 B：美山地域デマンド型交通は路線的ではないということですが、デマンドが

既存のバス停に停車することはあり得ますか。道路交通法第 44 条でバス停には定

期バスのみ停止できることになっており、デマンドは駐停車禁止になります。

2020 年 12 月の法改正で、関係者の合意があれば停車できることになりましたので、

手続きしていただきたいと思います。 

 

〇事務局：デマンドのバス停での駐停車に関しては、改めてご相談させてください。 

 

○会長：この件について、承認してよろしいか？ 

○委員：（異議なし） 

 

 

協議事項８ 乾乗合タクシーの休止について 

○事務局：（資料 12 の説明） 

 

〇委員 A：休止となっていますが、これは廃止という理解でよろしいですか。 

〇事務局：その通りです。 

 

○会長：この件について、承認してよろしいか？ 

○委員：（異議なし） 

 

 

協議事項９ 神崎山県ＢＴ線（交通空白地有償運送）の新設について 

○事務局：（資料９の説明） 

 

○会長：この件について、承認してよろしいか？ 

○委員：（異議なし） 
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協議事項１０ 運賃体系について 

○事務局：（資料 10 の説明） 

 

〇委員 C：伊自良長滝から山県バスターミナルまでの運賃は 200 円ですが、岐阜大学

病院までの乗り継ぐと 400 円となってしまいます。何とか考慮していただけない

ですか？ 

〇事務局：山県バスターミナルから岐阜大学病院まで 300 円と設定しています。伊

自良地域については、実証実験で伊自良支所を経由させていたこともあり、伊自

良支所からでも 300 円で行けるようにするため、東光寺口から岐阜大学病院まで

の運賃は 200 円に下げましたが、これ以上割引することは難しいです。なお、後

期高齢者の運賃は、引き続き無料となります。 

 

○会長：この件について、承認してよろしいか？ 

○委員：（異議なし） 

 

 

その他 

〇委員 A：（各モードの利用状況、春の新生活ポスター、バス停安全確保対策につい

て説明） 

 

 

○副会長：今回はバスターミナルができて全面的な路線再編となり、せっかくの機

会ですので、運行して気付いたことがあれば、ぜひ改善の検討をお願いしたいと

思います。 

  新しい路線にしたことによる効果、需要がどう変わったか等の検証を行い、動

向を報告していただきたいと思います。 

 

以上 

 

 

 


